



Reclaman en Zimapán obras por Acueducto II

➤ Alistan bloqueos y movilizaciones ante nula respuesta a sus demandas

Verónica Jiménez
CORRESPONSAL

PACHUCA, Hgo.- La agrupación Todos Somos Zimapán dio a conocer ayer que alista una asamblea general y que habrá movilizaciones para definir cuanto antes el rumbo de su lucha en defensa del agua y el cumplimiento de las obras y acciones a favor de 45 comunidades que reclaman una red hidráulica, caminos y proyectos productivos a cambio de la extracción de agua potable para Querétaro, mediante el proyecto Acueducto II.

Los integrantes de esta organización civil, que frenó las inversiones de la empresa española BEFESA, que pretendía operar un cementerio tóxico en esa zona, advirtieron que pese a la persecución que ya se desató en su contra, no van a detenerse hasta que el Gobierno de Hidalgo y la Conagua cumplan con los acuerdos.

Acusaron que policías ministeriales ya andan detrás de los líderes del movimiento, y de los líderes comunales y ejidales.

Este jueves, 40 delegados y

los líderes de Todos Somos Zimapán recorrieron las obras del acueducto y llegaron hasta las cuchillas, (punto vital desde donde se activará el bombeo del agua) para supervisar las condiciones en las que está la obra y para conocer el terreno donde se estarían movilizándose.

“El escenario se está complicando, no hay una propuesta concreta para la gente de Zimapán, aunque la Conagua afirma que está firme en lo que ha dicho para apoyarnos, pero no hay nada concreto”, aseguró Arturo Williams Trejo, uno de los dirigentes de los inconformes.

Justamente este jueves, la Conagua les pidió a los inconformes

5 días más para una reunión que está pendiente y donde podrían definir el rumbo del conflicto.

Williams Trejo descartó que esta nueva lucha que encabeza Todos Somos Zimapán tenga tintes políticos.

“No, de ninguna manera, se trata que a las comunidades sólo se les dé lo que les corresponde. Este es un nuevo despertar de la gente que siempre estuvo abandonada a su suerte por las autoridades, este es un movimiento que busca que se nos comparta el agua y nos den beneficios que nos permitan salir de la pobreza”, sostuvo.

Este miércoles, el Gobierno de Querétaro urgió a la Comisión

Nacional del Agua intervenir ante las autoridades del Gobierno de Hidalgo para destrabar el conflicto que mantiene parada la operación del proyecto Acueducto II.

El 26 de diciembre pasado, REFORMA dio a conocer que la agrupación civil Todos somos Zimapán impidió la inauguración

ASÍ LO DIJO

“El escenario se está complicando, no hay una propuesta concreta para la gente de Zimapán, aunque la Conagua afirma que está firme en lo que ha dicho para apoyarnos, pero no hay nada concreto”.

Arturo Williams Trejo
Dirigente de Todos Somos Zimapán

del sistema de transportación de agua Acueducto II Infiernillo, que surtiría a casi medio millón de familias del Valle de Querétaro y al semi-desierto de ese estado.

La obra comenzó a construirse en 2008 y tiene una inversión de 2 mil 800 millones de pesos.